

La vida de Cristo

¿Quién es el mayor?

Marcos 9:30-37

El versículo para los niños menores

Sí alguien quiere ser primero, será el último. Marcos 9:35

El versículo para los niños mayores

Sí alguien quiere ser primero, será el último, y el servidor de todos. Marcos 9:35

Tiempo de Bienvenida

¿Haz pensado en que tan bueno eres en alguna cosa? Probablemente haz pensado sí eres un jugador de básquetbol o tamborilero bueno. Hoy vamos a aprender de un tiempo cuando los discípulos estaban preguntándose en quien es el mejor discípulo. Vamos a escuchar.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos cuando Jesús sano a un niño con un espíritu malo. Compartió con sus discípulos que ese tipo de espíritu se puede sacar solo con oración. Cuando Jesús y sus discípulos terminaron de hablar se movieron adelante. Comenzaron a ir a otro lugar. ¿Quién se recuerda la manera que Jesús y sus discípulos viajaban? ¡Muy bien, andaban mucho!

Esta vez estaban pasando por una región llamada Galilea. Jesús no quería que nadie comprendiera que Él estaba allí. ¿Por qué piensan que Jesús quería dejarlo como un secreto? Quería enseñarles a sus discípulos. Tenía algo importante que enseñarles, pero era solamente para los discípulos. ¿Qué piensan que fue? Vamos a ver.

Jesús dijo, “El hijo del hombre va a ser traicionado en las manos del hombre. Lo van a matar, y después de tres días Él va a resucitar.” ¿Así que Jesús esta diciendo que alguien lo va a traicionar? ¿Quién querrá traicionar a Jesús? Aprendimos en el tiempo de la Pascua que Judas, uno de los doce discípulos, se voltio contra Jesús. Vendió a Jesús a una gente que no lo amaba por 30 monedas de plata. ¿Después que paso con Jesús?

Sí muy bien, esa gente puso a Jesús en una cruz y lo mataron. ¿Pero se quedo muerto? No, por supuesto, así como le había dicho a sus discípulos lo que le iba a pasar con Él. ¿Qué piensan que los discípulos hicieron cuando Él les dijo esto?

La Biblia nos dice que ellos no comprendieron lo que Jesús estaba hablando. ¿Ahora, cuando no comprendes algo, que puedes hacer? Sí, puedes pedirle a alguien que te ayude. Pero tenían mucho miedo y no le preguntaron de lo que Jesús estaba hablando.

Continuaron andando porque estaban yendo a un ciudad llamada Capernaum. Mientras estaban andando los discípulos comenzaron a alegar mucho. Cuando llegaron a Capernaum, Jesús les dijo que entraran adentro de una casa. Los arrimo a ellos juntos y les pregunto, “¿De que estaban alegando ustedes en el camino?” ¿De que piensan que estaban alegando?

Metas de la Lección

Ver que Jesús estaba adolorido cuando la gente no confió en el poder de Dios.
Saber que Jesús quiere creer en el poder de la oración.
Saber que por medio del a oración, los niños pueden conocer a Jesús mejor.

La lección del Maestro para los Niños

Estaban alegando porque querían saber cual era el mejor discípulo. Ninguno de los discípulos quería responderle a Jesús. Se avergonzaron. Realizaron que no debieran de alegrar sobre estas cosas.

Jesús se sentó con ellos y les dijo, “Sí alguien quiere ser primero, tendrá que ser el ultimo, y tendrá que servir a todos.” ¿Bueno, vamos a pensar sobre esto, que estaba diciendo Jesús? Jesús quería informar a sus discípulos en como ser grande. Jesús les estaba diciendo en como ser un servidor. ¿Qué hace un servidor? Un servidor hace cosas para otra persona. Le dan cosas a otra gente primero. Cuando ya todos han recibido lo que necesitan entonces los servidores se ayudan ellos mismos. Cuando una persona quiere ser un servidor para otros, se ponen ellos al último. Jesús estaba diciendo que esta es la manera que deben de servir sus discípulos y nosotros también. ¡Tenemos que pensar en otra gente primero!

Después Jesús hizo algo muy interesante. Tomo a un niño y lo puso al medio de ellos. Jesús lo abrazo al niño y les enseño otra lección. Les dijo que es importante que cuiden a los niños. Sabia que mucha gente no ponía importancia en los pensamientos de los niños y les hacían malas cosas. Les decía que es importante que ellos traten a un niño como sí fuera Jesús.

Esto fue muy importante para que aprendieran los discípulos, y para nosotros también. ¡Cuando pensamos en otros primero somos mejor! Sí pensamos en nuestra vida solamente somos egoístas. Podemos compartir lo que tenemos con otros. ¿Qué tipo de cosas podemos compartir?

Jesús nos enseño un ejemplo asombroso en lo que hace un servidor verdadero. Cuando murió en la cruz estaba pensando de ti, mi, y de todos. Sí Jesús fuera un egoísta, nunca pudiera hacer un camino para ir al cielo. Al contrario, Jesús quería que nosotros pasemos tiempo con Él en el cielo. Cuando regreso a la vida, nos dio una puerta abierta para estar junto con Él. Lo único que Él requiere es que tenemos que pedirle que entre a nuestro corazón. Cuando entra a nuestro corazón nos quita todas las cosas malas que hacemos, el pecado. Después nos dará un corazón limpio. Si gustas saber más en como pedirle a Jesús que entre a tu corazón. Habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje	Haga una lista de “cosas que podemos hacer para ser servidores” y piensen en algunas maneras que ustedes pueden ayudarse unos a otros. Traten de pensar en siete cosas
Actividades para memorizar el versículo	Usen cera para escribir el verso en un pedazo de papel de construcción. Ahora regrese para atrás para revelar el verso usando un lápiz de color.
Tiempo de oración	Pregunte a los niños si tienen peticiones. Oré por estas cosas y oré que los niños podrán ver diferentes formas que ellos pueden servir a otros.
Tiempo de refrigerio y de limpiar	Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 34
Jesús ama a los niños
Marcos 10:13-16

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: ¿Quién es el mayor?

Niños y niñas estoy tan feliz que todos ustedes están aquí. ¿Han alegado con alguien en algún tiempo? Querías hacer algo, pero la otra persona quería hacer algo diferente. Nuestra historia de hoy es de algún tiempo cuando Jesús y sus amigos, los discípulos comenzaron a alegar.

Jesús y sus discípulos estaban andando en un área grande llamada Galilea. (Hablen en voz baja.) Jesús quería que sea un secreto que Él estaba allí. ¿Por qué piensan que Él quería que sea un secreto. Tenía algo muy importante para compartir con sus discípulos. (Haga que los niños se arrimen.) Jesús les dijo, “Alguien me va a entregar a la gente que no me ama. Me van a matar, pero tres días después voy a regresar de la vida.” ¿Quién no ama a Jesús? Jesús nunca hizo nada mal. La gente que no creía que Él sea el hijo de Dios no lo amaba. ¡Pero las Buenas Nuevas es que Él regreso a la vida!

¿Qué piensan que los discípulos se dijeron después que Jesús les dijo esto? Dijeron absolutamente nada. Tenían miedo en preguntar.

Mientras estaban andando por Galilea, los discípulos comenzaron a alegar mucho. Pararon en un pueblo llamado Capernaum y se quedaron adentro de una casa. Jesús les pregunto, “¿Por qué estaban alegando en el camino?”

Otra vez los discípulos no dijeron nada. ¿Saben por qué? Estaban avergonzados de la razón que estaban alegando. Estuvieron tratando de saber cual de los discípulos es el mejor. Estaban pensando de ellos mismos y tenían orgullo porque querían ser el mejor discípulo. Jesús sabía que esto no es bueno. Los llamo que se arrimaran y les dijo que sí quieren ser un gran discípulo tienen que pensar en otra gente antes que ellos mismos. Es más importante que ellos cuiden a otra gente que tratar de pensar quien es el que cuida a la gente mejor.

Después Jesús encontró a un niño y lo tomo en sus brazos. Les dijo a los discípulos que los niños son muy importantes. Mucha gente no pensaba que los niños son importantes. Les hacían malas cosas o no cuidaban a los niños. Jesús quería que sus discípulos vean que es importante tratar a los niños así como querrán tratar a Él.

Jesús nos enseñaba como ser un gran discípulo. Cuando pensamos en otros o ayudamos a alguien. Jesús vivía en esta manera para que puédanos ver como pensar en otra gente primero. Jesús no era un egoísta. Jesús nos muestro el ejemplo más grande cuando Él murió en la cruz por todas las cosas malas que hacemos. Murió porque quería que nosotros pasamos tiempo con Él. Tres días después Él regreso a la vida para que nosotros puédanos tener un camino para ir al cielo. Sí gustas saber más en como estar con Jesús, habla conmigo por favor.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: ¿Quién es el mayor?

Muy a menudo en las noticias escuchamos de alguna persona que es el “Mayor” en un deporte o una actividad. Recuérdeles a los niños que alguna vez u otra va a venir alguien que hace algo mejor que otra persona. Las Olimpiadas van a comenzar muy pronto. Muy a menudo alguien quiebra un “récord del mundo” y se hace el “mayor” en alguna cosa. La cosa que hay que recordar es que solamente son los mayores antes que ALGUIEN MÁS viene y les gana. Con Dios, somos grandes personas cuando ayudamos unos a otros. No hay ninguna competición. Nunca vamos a perder si ponemos a la gente primero y les ayudamos en nuestras vidas. Dios siempre se sonría cuando hacemos estas cosas y tiene orgullo por sus hijos. (La película “Charlotte’s Web” utiliza la palabra “humillar.” Los niños pueden ver y aprender en como la película la usa esta palabra.

Hablen en lo que quiere decir en ser humilde. Esta es una palabra que es difícil para comprender y no se escucha muy a menudo. Ayúdele a los niños que comprendan usando ejemplos y compartiendo algunas experiencias con ellos.

Deje que los niños hagan sus propios adhesivos. Traiga etiquetas de computadoras y decórela con marcadores. Dígales cosas que los va a animar. ¡Pregúntele a cada persona que le den la etiqueta a alguien del grupo!

Jueguen un juego divertido de carreras. Después que se termine el juego, anuncie el ganador—el último equipo que termino. Cuando los otros equipos se comienzan a ponerse necios, explíqueles la lección otra vez y comparte con ellos lo que quiere decir de ayudarle a otra gente antes de que nos ayudamos nosotros mismos.